

Más de un centenar de entidades exigen hoy en 52 ciudades para que el Gobierno vete el acuerdo

EP MADRID

Más de un centenar de organizaciones entre las que figuran sindicatos, ONG y partidos políticos, llamaron a participar en manifestaciones y concentraciones que se celebrarán hoy a las 18.30 horas en 52 ciudades españolas contra "la vergüenza" del "acuerdo ilegal e inmoral" que la Unión Europea estudia suscribir con Turquía y que permitiría la devolución a este país, no firmante de la Convención de Ginebra, de los refugiados que alcanzasen suelo comunitario desde su territorio. Reclaman al Gobierno que vete el convenio en Bruselas.

Entre los convocantes figuran Comisiones Obreras, UGT, PSOE, Podemos, Izquierda Unida, CEAR, ACCEM, el **Consejo General de la Abogacía Española**, Jueces para la Democracia, EAPN, Médicos del Mundo, la Coordinadora de ONG para el Desarrollo, MPDL, FADSP, Asociación Defensa y Promoción de Derechos Humanos, Asamblea de Cooperación por la Paz y un centenar de organizaciones territoriales adheridas a Cumbre Social.

UN NO ROTUNDO

En rueda de prensa conjunta, algunos de los impulsores han dado cuenta de sus motivos para movilizar a toda la ciudadanía y forzar "el no rotundo" de España en Bruselas a las condiciones de ese acuerdo que podría suscribirse en las próximas 72 horas y que incluye además, la liberalización de visados a los ciudadanos turcos para viajar por la UE y la transferencia a Ankara de 6.000 millones de euros.

"El acuerdo es un intercambio de derechos por dinero y



Un grupo de inmigrantes camina bajo la lluvia hacia Idomeni

pone en cuestión los valores fundacionales de la UE", dijo la secretaria general de CEAR, Estrella Galán, para afirmar que "vulnera el principio de no devolución y la prohibición de las expulsiones colectivas", deja "en papel mojado" la Convención de Ginebra y además, representa "la máxima imagen de la xenofobia" con Estados "subcontratando a un país que no respeta los derechos humanos" sus propias "responsabilidades".

El vicepresidente del **Consejo General de la Abogacía Española**, Oriol Rusca, quien anunció que la institución acudiría a todos los tribunales en los que tenga legitimidad para denunciar este acuerdo, afirmó que "la única línea roja" que debe regir para negociar desde la UE "son los dere-

chos, las libertades y la dignidad" de los refugiados. "En esto no puede haber ningún margen de maniobra no hay negociación posible, la ley es la que es y hay que aplicarla como está", sentenció la activista.

Es por ello que tanto la responsable de inmigración del PSOE, Eva Matarín; como el representante de Podemos José Medina o el coordinador de IU, Cayo Lara; afirman que la única posición que puede mantener España es un "no rotundo", conclusión a la que llegaría a su juicio el Gobierno si consultase al Parlamento. "Está manteniendo una postura errónea. El Gobierno lo que tiene que hacer es consensuar una postura unitaria y que sea un rotundo no", señaló Matarín. ■